

ES IST ERSTAUNLICH, WIE SEHR DIE MENSCHEN IHRE KINDER LIEBEN UND WIE WENIG SIE DABEI AN DEREN ZUKUNFT DENKEN

Posted on 14. Februar 2016

Von Spügel an der Lein.

Weiterlesen: [Es ist erstaunlich, wie sehr die Menschen ihre Kinder lieben und wie wenig sie dabei an deren Zukunft denken](#)

Dieser Text erschien zuerst bei [Spügel an der Lein auf Facebook](#).

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.